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＜卓球大会＞

諏訪係長が所属している下仁田町の消防団は、7
月8日から鎌倉・江ノ島・横浜・山梨への旅行に行
きました。ワイナリー見学では、参加者の皆さんが
普段は食べなそうなフランス料理を頂いたようです
が、場違いな雰囲気だったとのことです。鎌倉名物
の生しらすは、今回は食べられずに残念がってい
ました。諏訪係長は過去の旅行は気楽に参加でき
ましたが、今回は部長ということで今まで以上に気
配りをしながら参加したので大変だったようです。
ただ、とても楽しい2日間だったそうです。

以前から行いたいと希望のあった卓球
大会を7月10日に吉田公民館にて行い
ました。今回は団体戦と個人戦を行い
ましたが、団体戦は委員会対抗で行い
ました。個々の持ち味が出た面白い試
合となり、研修委員会が優勝しました。
個人戦は白熱した戦いが続きました。
2回戦で石田さんと前原さんの好カード
となりました。決勝は、当日誕生日を迎
えた田貝さんの要望通りの田貝さんと
前原さんの対戦となりました。田貝さん
は約20年ぶりで思うような試合運びが
出来ず、苦戦を強いられ、前原さんが
優勝しました。また次回の開催を楽し
みにしております。前原さん、優勝おめ
でとうございます！

7月6日に宇藝神社にて社殿の完成祝式が行われまし
た。当日は神主さんにもお越しいただき、お祓いを行い
ました。その後棟梁を務めた勅使河原建築さんの乾杯
の音頭で、懇親会が実施されました。関係者16名が参
加し、無事に式を終えることができました。

〈協友会総会〉
6月19日に協友会総会を行いました。
議事は無事に承認を得られました。大
五建設からは、新役員として五十嵐さ
ん・前原さんが新たに就任しました。私
も新役員の一人として、今まで以上に
楽しい行事が行えるように頑張ってい
きます。

＜消防団旅行＞ ＜宇藝神社＞

新しく仕上がった社殿



〈伊藤慶礎さん〉

ちょうど10年前に家族で浅草に行った際に撮影した写
真です。仲人の人を訪ねた際に観光したようです。偶
然にも現地で息子さんの保育園の先生に会ったそうで
す。家族旅行は年に数回行っていて、他には海やディ
ズニーにも行ったとのことです。当時は建材関係の仕
事をしており、片道1時間の通勤は大変さを感じていた
ようです。仕事の相談をする上司が不在で、たくさんの
失敗をしたとのことです。その失敗を糧に1人で段取り
をするやり方を覚え、それが今でも役立っているそうで
す。PTAの関係では、ソフトボール大会をやったり、地
元の祭りにも参加し始めた頃で、地元との交流が増え
始まったようです。踊りも10年ほどやっているとのこと
で、既にベテランの域に達しているのではないでしょう
か。

〈岩渕敏広主任〉

14年ほど前に高崎駅でストリートライブを行った際の
写真です(伊藤さんはドラム担当)。観客は100名ほど
いたようです。当時は2人のボーカルのマネージャー
をやっていたとのことです。2人はテレビ番組「スト
リートファイターズ」で全国7位になった実力者です。
この翌年にCDデビューし、文真堂さん全店、イオン
太田店さんにてライブを実施したようです。バンドはX
JAPANのヨシキに憧れ、15歳から始めたそうです。一
時期はオリジナルの曲を作っていましたが、基本は
誰かの曲のコピーでバンドをしているとのことです。
今でも平均で年に3回ほどはバンドをやっていて、今
年は7月9日に初めて行ったそうです。ライブをやる
際は是非観に来てください！との要望がありました。

◎10年前～20年前の当時を思い出して

〈網戸フェア〉

〈東京オリンピック〉
第２号で東京オリンピックをどう鑑賞するかアンケートを採りました。当時いなかった社員に同じアンケートをしま
した。結果は下記の通りです。前回とは違い、個性が出た結果ですね。
五十嵐俊生・・・のんびりテレビ鑑賞します
伊藤慶礎・・・高校時代は空手をしていて、その空手が正式種目となります。組手や形に注目してテレビ鑑賞
越田裕紀・・・好きなテニスと新競技のサーフィンは必ず見たいと思います
下山豪・・・・・興味ないので見ません
瀬下瑞稀・・・自宅で水泳のテレビ鑑賞
津金利空・・・たぶん見ません
福千恵美・・・自宅でテレビ鑑賞
宮本紘志・・・特に興味がありません

7月8日に網戸フェアを行いました。今年も
応募開始の翌日には応募枚数が予定数
に達し、急遽網戸の受付枚数の上限を増
やしました。昨年までと違うのは、ベテラン
が退職し、若手社員が多くなったことです。
開始予定時間よりも1時間近く早く始まり、
気温が高い中、全員が一所懸命に網戸の
張り替えを行いました。思うように作業が
進まないこともありましたが、無事にすべ
ての網戸を張り替えることができました。
来年は今年以上に熱いイベントにしましょ
う！


